

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió modificar la calificación de B+ a BB- al riesgo soberano y mantener la calificación de 3 a la emisión de corto plazo con perspectiva estable del riesgo soberano de Costa Rica.

San José, Costa Rica (13 de marzo, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió modificar la calificación de **B+** a **BB-** al riesgo soberano y mantener la calificación de 3 a la emisión de corto plazo con perspectiva **estable** del riesgo soberano de Costa Rica. La calificación se fundamenta en el sólido crecimiento económico sostenido desde la reapertura del país, dicho crecimiento fue impulsado gracias a incentivos importantes a la atracción de inversión extranjera directa, así como al dinamismo mostrado en la exportación de bienes y servicios. Asimismo, se toma en cuenta la mejora en el desempeño socioeconómico, fiscal y financiero. De igual manera, se toma en consideración la disminución en el déficit fiscal y el aumento en las reservas internacionales.

Para el primer semestre de 2023, según cifras del banco central de Costa Rica, el producto interno bruto a precios de mercado se situó en ₡. 20,047.77 millones mostrando un crecimiento interanual de ₡. 524.33 millones (+2.7%) comparado con el periodo anterior (jun 22: ₡. 19,523.44 millones). Este crecimiento es derivado de las actividades económicas, ante el buen dinamismo en la economía, en concreto, las actividades que mostraron un mayor crecimiento fueron: Manufactura (+11.9%), construcción (+10.3%), electricidad, agua y servicios de saneamiento (+9.2%) e información y comunicaciones (+7.0%).

La actividad económica costarricense continúa mostrando una tendencia positiva gracias a las actividades económicas, en ese sentido, el banco central de Costa Rica elevó la proyección de crecimiento económico del país para finales del 2023 a un 5% siendo 0.8% puntos porcentuales más que la cifra proyectada a mediados de presente año. Lo anterior es derivado de un consumo de los hogares que ha sido favorable para la economía, la formación bruta de capital, construcción e importaciones.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología para Calificación de riesgo soberano, aprobada en octubre del 2017.

Información de Contacto:

Rodrigo Alvarez
Analista de Riesgo

M ralvarez@ratingspcr.com

Luisa Ochoa
Analista Principal

M lochoa@ratingspcr.com

Oficina Costa Rica

San José, San Pedro, Los Yoses
Del Automercado 300 mts Sur, 100 mts Oeste
y 50 mts al Norte, Edificio Central Law Oficina # 1
T (506) 2281-0624

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.